

29 avril 2022

*Quelques nouvelles de la Chapelle et de votre association :*

- *Dans le cadre de sa dissolution, la société d'histoire et d'archéologie de Villeneuve nous a fait le 3 avril dernier un don de 6168,23€ qui contribue à renforcer sensiblement notre trésorerie et nous permet de continuer à restaurer les tableaux qui ornent la Chapelle. Cet évènement a été consigné dans notre livre des donateurs. Un grand merci à AM Aubanel et aux membres de la société d'histoire pour ce don.*
  
- *Le 11 avril, l'Assomption a pris le chemin de l'atelier de Danièle Amoroso pour retrouver sa facture originelle avant d'être replacée au-dessus du maitre-autel.*
  
- *Le 22 avril au matin, les élèves du collège de Sancta Maria sont venus célébrer la fête de Pâques sous le regard de Notre Dame de Bonne Délivrance. Ils ont également découvert le résultat du beau défi lancé pendant le Carême pour contribuer à faire grandir les enfants dans leur intériorité en prenant chaque jour un ou deux temps de silence : l'objectif des 15000 minutes de silence (1 minute pour une classe de 25 = 25 minutes) a été largement dépassé par ces enfants de 3 à 15 ans avec 23 339 minutes de silence cumulées en six semaines !*